



Maurice Larivière

Imprimer

Décès le : 2014-10-13

Parution : 2014-10-22

Fiche créée le : 2014-10-23

Paru dans : *Cyberpresse - La Presse, Montréal, QC*

LARIVIÈRE, Maurice 1929 - 2014 À Laval, le 13 octobre 2014, à l'âge de 85 ans, est décédé M. Maurice LaRivière, fils de feu Lucien LaRivière et de feu Valéda Drouin. L'a précédée en 2010, son épouse Mme Pauline LaRivière (née Dugas). Il laisse dans le deuil, ses fils, Luc (Nathalie Flageol) et André (Nathalie Ouellette), ses petites-filles, Mélie, Catherine et Laurence, ainsi que de nombreux parents et amis. Selon ses volontés, il ne sera pas exposé, mais la famille vous accueillera en présence des cendres au Mausolée St-Martin (édifice arrière du complexe) le samedi 25 octobre 2014 dès 13 h. Les funérailles seront célébrées ce même jour à 15 h 30 au mausolée. Au lieu de fleurs des dons à une Fondation ou à un organisme de votre choix seraient appréciés.